
Patriotenkater          10.11.2022 
 
 
Grüße aus Deutschland, liebe Patrioten! 
 
Den haben wir doch alle seit dem 31. Oktober 2022 mehr oder weniger, oder? 
 
Was sollte nicht alles passieren, was sollte nicht alles geschehen. Vom Selbstmordwochenende, 
über eine neue BOOM-Woche, bis hin zur Übernahme des weltweit bereitstehenden 
Erdallianzmilitärs. Vom RV, dem GCR und unseren Umtauschterminen mal ganz abgesehen. 
Weiter ging es aber mit der Show, in deren Ende wir uns wohl befinden, aber ein Ende kann 
sehr lange dauern, wie wir sehen können. Im dritten Teil von „Der Herr der Ringe“ haben wir 
schon einmal erlebt, was Jack Nicholson angeblich mit „zu viele Enden“ bezeichnete. Und so 
kommen wir uns alle vor, nicht wahr? Wir sitzen in einer Show, definitiv, aber es wird immer 
wieder ein weiterer Akt eingeschoben. Über die Gründe können wir nur vermuten, wie bei 
allem anderen auch. Das Einzige, was für mich offensichtlich ist, ist, dass die White Hats die 
volle Kontrolle haben. Da können Journalisten wie Benjamin Fulford schreiben, was sie wollen, 
ich sehe eigentlich nur noch Handlanger, die vor allem in Deutschland noch sehr aktiv sind. Sie 
haben die Anweisungen von SHAEF seit März 2020 ignoriert, vermutlich wegen ihrer Ignoranz 
oder ihrer Überheblichkeit, und werden dafür bald die Konsequenzen tragen. „Bald“ ist ein 
Wort, das viele meiner Mitpatrioten, wie sie mir sagen oder schreiben, schon nicht mehr hören 
können. Nun ja, „bald“ ist eben auch eine sehr dehnbare „Zeitraumangabe“. 
 
Aus Deutschland gibt es einiges zu berichten. Der Bundeskanzler-Klon Scholz wurde von einem 
angeblichen Kaiser- oder Königs-Nachfolger, der angeblich in einer deutschen 
„Geheimregierung“ sitzt, nach China geschickt, um dort über einen Beitritt Deutschlands zu den 
BRICS-Staaten zu verhandeln. Dass es ein Klon war, zeigte mir, dass Xi Jinping ihm nicht die 
Hand reichte, wer macht auch schon Shake Hands mit einem Klon? Und heute soll es 
Verhandlungen geben zu einem Bürgergeld. Alle sind natürlich in heller Aufregung, weil es auch 
ein Anzeichen für ein bedingungsloses Grundeinkommen sind. Vor allem zeigen sich auch 
wieder diejenigen, die sich leider immer noch in 3D oder sogar 2,5D befinden. Also die, die sich 
aufregen, weil sie arbeiten müssen und andere Geld einfach so bekommen werden. Dass dies 
bei den ganzen illegalen Flüchtlingen, die seit Jahren in unser Land strömen, aber auch schon 
ist, wird einfach mal verdrängt oder als „humanitäre Pflicht“ angesehen. Unerwachte, 
Linksgrüne und schwerst Indoktrinierte haben schon eine komische Denkweise, oder? Und 
dann nehmen auch die „Proteste“ der Klimarettungsjünger zu, die entweder Kunst zerstören 
oder sich auf Straßen festkleben. Ich finde die Berichterstattung unserer „Qualitätsmedien“ sehr 
witzig. Empörung, Aufregung und natürlich Verurteilung von etwas, was sie selbst in Gang 
gesetzt haben durch ihre Propaganda der letzten Jahre. Wie war das mit „der Gutes will und 
Böses schafft“? Natürlich sind wieder die anderen schuld, wie die Denkweise des Unerwachten 
eben ist. 
 
Warum haben viele Patrioten einen Kater? Haben wir nicht in den letzten Jahren, also fünf 
Jahre, seitdem sich „Q“ zum ersten Mal gemeldet hat, gelernt, dass wir uns nicht auf ein Datum 
fixieren sollen? Es wurde nie ein Datum von „Q“ gepostet, sie wurden immer nur 
hineininterpretiert von anderen. Auch ein Delta, mittlerweile 1 – 5 Jahre, ist selten eingetreten. 
Leute, ich weiß, dass viele von uns mit den Nerven und der Geduld am Ende angekommen sind. 
Und deswegen ist es so wichtig, dass Kanalbetreiber (deutschsprachig) wie ich jeden 
verdammten Tag versuchen, Kraft und Energie, Durchhaltevermögen und Vertrauen zu stärken. 



Gegen eine Übermacht von Indoktrinierten, von Ignoranten, von Systemlingen, von 
Ungläubigen und neuerdings auch von denen, die in Egostreichler-Fallen geraten sind und in 
Sackgassen feststecken. Und gegen die „Qualitätsmedien“, die hier leider immer noch 
konsumiert werden, als gäbe es nichts anderes. Und auch gegen die, die ihre Meinung für die 
Wahrheit halten. Ich habe gestern im Kanal geschrieben, dass ich mir  an manchen Tagen 
vorkomme, als hätte ich die Brille auf, die wir von John Carpenters „Sie leben!“ kennen. Mit 
einigen Kontakten zusammen. Weil wir Dinge sehen und spüren, die an anderen einfach 
vorbeizuziehen scheinen. 
 
Wir Patrioten weltweit brauchen keinen Kater zu haben, wirklich nicht. Wir müssen uns nur 
aus diesem ganzen (sorry) Bullshit heraushalten, der uns Tag für Tag vorgesetzt wird und 
Neuigkeiten genannt wird. So, wie ich es sehe, haben die Patrioten schon sehr lange alles unter 
Kontrolle. Und das schreibe ich nicht, weil Dave von X22 das jedes Mal schreibt, sondern weil 
ich denke, dass der erste Dominostein schon vor Jahren gefallen ist. Oder, um ein anderes 
Beispiel zu nennen, der erst kleine Stein den Hang herabgerollt ist. Und jeder, der mal einen 
Aufbau eines Dominofeldes bei Rekordversuchen gesehen hat, eine Lawine miterlebt oder 
Bilder davon gesehen hat, der weiß, dass man das einmal Begonnene nicht aufhalten kann, 
wenn es einmal in Gang gesetzt ist. Mein zweiter Gedanke ist, dass die White Hats sich an SunTzu 
halten. Das ist zwar ein öffentlich zugängliches Buch und auch der Deep State hatte Zugang 
dazu, doch wenn eine Seite die Kontrolle hat, nutzt das der anderen Seite nicht mehr viel. Zumal 
die oberen Etagen längst eliminiert wurden oder von selbst den Planeten verlassen haben. Die 
White Hats hatten den Krieg gewonnen, bevor sie ihn angefangen haben. Also fallen die 
Dominos schon, die Lawine rollt schon und niemand kann das mehr stoppen. 
 
Es hat lange gedauert, bis ich begriffen habe, was Q damit meinte, wir sollen die Show genießen. 
In den vergangenen Jahren waren wir ja mit den ganzen Opfern beschäftigt und waren der 
Meinung, dass diese Opfer ein Grund wären, warum wir die Show nicht genießen sollten. Und 
Popcorn? Echt jetzt? Ich wäre noch korpulenter, als ich es schon bin, wenn ich fünf Jahre lang 
Popcorn gegessen hätte. Zu den Opfern kann ich heute sagen, dass ich da entspannter geworden 
bin. Denn wir können nicht wissen, ob es wirkliche Opfer waren oder ob es inkarnierte Seelen 
waren, die diese Erfahrungen machen mussten oder wollten. Als wirkliche Opfer empfinde ich 
eher die Soldaten der Erdallianz, die in den unterirdischen Kämpfen gefallen sind. Sie haben 
sich für uns alle, für unsere Befreiung geopfert, und das werden wir niemals vergessen. 
Niemals! 
 
Mein Patriotenkater hält sich in Grenzen. Weil ich mich nicht mehr in die Falle einer 
Datumvorhersage locken lasse oder überhaupt einer Vorhersage. Seien es Geschehnisse, seien 
es Umtauschraten, seien es Informationen oder angeblich erforderliche Unterlagen zum 
Umtauschtermin. Niemand außer denen, die den Plan gemacht haben, kann etwas wissen, und 
es gibt auch keine militärischen Kontakte, die etwas ausplaudern oder Andeutungen machen. 
Wenn mir eines glasklar zu Bewusstsein gekommen ist, dann ist es das. Wir alle haben uns 
weiterentwickelt, die wir uns täglich informieren oder informieren müssen. Viele unserer 
Informanten haben das nicht getan, sie machen einfach weiter oder übertreiben auf einmal ihre 
Machenschaften bis hin ins Lächerliche. Könnte es also sein, dass dies deshalb von der Allianz 
zugelassen wird, damit auch die Erwachenden nochmal etwas wacher werden? Wenn ich als 
White Hats sehen würde, wie viele noch auf Gatekeeper hereinfallen, würde ich es auch auf die 
Spitze treiben, so lange, bis es auch der letzte begriffen hat. 
 



Ich kann nur schreiben über mich, meine Erfahrungen, die Erfahrungen meines Umfeldes, will 
auch gar nicht überzeugen oder überreden. Ich will aufzeigen, und damit andere Sichtweisen 
bringen. Es lohnt sich wirklich, einfach nur zu beobachten, in ausreichendem Abstand, das 
macht ruhig und es führt zu Vertrauen. Wenn ich vertrauen kann, kann ich auch loslassen. Und 
wir müssen das Alte loslassen, damit wir Neues erschaffen können. Ich hoffe wirklich, dass 
dieser Artikel ein klein wenig Aspirin oder Alka Selzer für euch war und euer Kater, wenn ihr 
ihn hattet, etwas gemildert wurde. Ich sage, wenn das Ende der Show kommt, wird alles 
innerhalb von wenigen Tagen erledigt sein. Alles! 
 
WWG1WGA!!! Mani wastete yo! 
Stefan 
Patriot 
  



Worauf warten die White Hats?     15.11.2022 
 
Grüße aus Deutschland, liebe Patrioten! 
 
Vorab, als American Football-Fan, als Fan von Tom Brady (The GOAT), als Fan der Buccaneers 
(unter anderem) war es schön, das erste NFL-Spiel auf deutschem Boden, wenn auch nur am 
Fernseher, mitzuerleben. Das live zu sehen wäre für mich nicht in Frage gekommen, meine 
Energien, ob positiv oder negativ, lasse ich nicht in einem Stadion absaugen. Es ist schön, dass 
die Bucs gewonnen haben und dass Tom auch deutschen Fans zeigen konnte, was ein 
Ausnahmetalent mit 45 Jahren noch in der NFL drauf hat. 
 
Eigentlich wollte ich über das Thema Personalmangel und Infektionen schreiben. Weil dies in 
Deutschland das Thema Nummer eins ist. Firmen unterschiedlicher Branchen suchen 
händeringend Personal und finden es nicht. Auf Stelleninserate kommen so gut wie keine 
Bewerbungen. Hinzu kommt, und das ist natürlich der alljährlichen Grippewelle geschuldet, ein 
hoher Krankenstand beim bestehenden Personal. Ja, ihr habt richtig gelesen, in Deutschland ist 
nach zwei Jahren die Grippe wieder zurückgekehrt, also offiziell. Wir wissen ja, dass es sie 
immer gegeben hat, nur nannten unsere regierenden Schauspieler sie nun mal „Covid“. Ebenso 
die indoktrinierte Ärzteschaft. Und in den letzten Tagen hat der Personalmangel und ein hoher 
Infektionsstand auch die „Jugendämter“ und deren Einrichtungen erwischt. Wundert uns das? 
Nein, denn wir wissen, dass dies weltweit die „Einrichtungen“ waren, die den Deep State mit 
Kindern versorgte. 
 
Dass Menschen unmerklich zu verschwinden scheinen, fällt in einer Gegend wie der, in der ich 
lebe, nicht so schnell auf, es ist eben ländlich mit kleinen oder mittelgroßen Städtchen. Und in 
Großstädten sind die meisten Einwohner eher mit sich selbst beschäftigt, da fällt es bestimmt 
weniger auf, wenn beim Einkaufen beispielsweise ein paar Hundert Menschen fehlen. Oder 
wenn die Fußgängerzonen etwas leerer wirken. Es ist eigentlich für Menschen wie mich grotesk 
anzusehen, wie indoktriniert und egoistisch die meisten immer noch sind. Von fehlenden 
Instinkten, von fehlender Intuition und vom Ergründen von Zweifeln mal abgesehen. Sie haben 
ja dank der Medien für alles ein Feindbild. Für die Verteuerungen, für die Lieferengpässe bei 
bestimmten Produkten, selbst für die Erkrankungen. Niemand stellt zum Beispiel die Frage, 
wieso die Ungeimpften noch leben und vor allem, wieso sie nicht krank werden. Und viele 
Geimpfte bekommen mittlerweile mit, dass sie die Dummen waren. Und trotzdem klammern 
sie sich an alles, was verhindert zugeben zu müssen, dass ihre Impfung umsonst war. 
 
Nun aber zum eigentlichen Thema „Worauf wartet die Allianz, warten die White Hats?“ Das 
Thema gilt ja auch für die oben beschriebenen Zustände. Und Deutschland ist ja ein 
Vorzeigeland in Sachen schleppendes oder nicht vorhandenes Erwachen. Das habe ich euch 
schon öfter geschrieben, würde die Allianz auf Deutschland warten, wären wir noch lange nicht 
so weit, wie wir es jetzt sind. Und der Plan müsste für Jahrzehnte ausgelegt sein. Fragt euch 
selbst, würde die Welt, so wie sie gerade aussieht, das noch durchhalten? Ohne euch 
beeinflussen zu wollen, antworte ich mit NEIN! Und ich weiß, ihr seid mit mir einer Meinung. 
Der Plan für die Befreiung der Welt ist weit fortgeschritten. 
 
Kleiner Einschub: Wenn ich Allianz oder White Hats schreibe, ist das für mich ein und dasselbe, 
ich erkenne da keinen Unterschied mehr. Die Allianz besteht für mich aus wohlwollenden 
Außerirdischen, die mit auserwählten Menschen zusammen arbeiten, vornehmlich Militär (der 
einzige Weg!). Sie haben die Erdallianz ermöglicht und geschaffen. Das sind alle patriotische 



Nationenführer wie Trump, Putin, Modi, Xi Jinping, Bolsonaro, Orban und andere, natürlich 
auch das „weiße“ Militär dieser Nationen, welches weltweit zusammen arbeitet und sich 
positioniert. Zur Erdallianz gehören auch die Regisseure, Filmteams, die Computerspezialisten 
(CGI), die Klonfabriken, die Drehbuchschreiber für die MSM und Kanäle, die unter Kontrolle 
sind und ihre „Erzählungen“ auf die Spitze treiben, um aufzuwecken. Alles ist weltweit unter 
Kontrolle der Allianz. Wer das immer noch nicht sehen kann, hat noch ein wenig nachzuholen 
bei seinen Recherchen. 
 
Also, worauf wartet die Allianz? Sie kann nicht darauf warten, dass die Patrioten auf die Straße 
gehen und alles umhauen, was sich ihnen in den Weg stellt. Obwohl dies eigentlich eine 
natürliche Reaktion wäre, angesichts des massiven Wahlbetruges in Brasilien und bei den 
Midterms. Randale, Aufstände oder gar Bürgerkriege wären für uns und auch für den Plan 
kontraproduktiv. Zu groß wären die Opferzahlen, die eh schon, für meine Verhältnisse, hoch 
sind. Wartet die Allianz also darauf, dass wir friedlich protestieren? Und dass wir uns, 
beispielsweise in Deutschland, der Gefahr aussetzen, von MK-Ultra-“Polizisten“ niederknüppeln 
zu lassen? Je mehr ich darüber nachdenke, desto verwirrter werde ich. Ich kann einfach nicht 
ergründen, was die Allianz noch zu tun hat und was sie von uns erwartet. 
 
„Militär ist der einzige Weg!“ Die meisten Patrioten sind aber nicht beim Militär. 
„Lernt unsere Kommunikation!“ Haben wir versucht, ist uns nicht sonderlich gut gelungen. 
Doch jetzt, wo die volle Kontrolle bei den White Hats ist, wäre eine Decodierung doch einfach, 
damit auch mehr verstehen können, oder? 
„Nichts kann das aufhalten, was kommt!“ Ich gestehe, angesichts von dem, was alles noch 
zugelassen wird (wozu auch immer), kann ich denen ein wenig mehr recht geben, die das für 
eine Durchhalteparole halten. Wir lesen und hören das seit Jahren. 
„Das Beste kommt zum Schluss!“ Auch das hören und lesen wir jeden verdammten Tag seit 
Jahren. Unterschiedliche Ansichten, was denn nun das Beste ist, sind immer noch da, dabei 
wollen wir alle einfach nur FREI SEIN. 
 
Wir sind an einem Punkt angelangt, wo selbst bei dem glühendsten Patrioten leichte Zweifel 
hochkommen. Dominos sind gefallen, sie fallen schon lange, doch haben sie für uns im Außen 
schon Auswirkungen gehabt? Guidestones, die Queen, Evergrande, jetzt zuletzt FTX oder auch 
ein schleichender Absturz an der Kryptobörse, das alles ist zwar da, aber es wirkt sich nicht aus. 
Und jetzt soll mir keiner kommen, es passiert zu 80% hinter den Kulissen, das tut es schon seit 
Jahren. Ich weiß das, ihr wisst das, alle wissen das. Aber, wenn wir ehrlich sind, vermissen wir 
doch ein klein wenig Stärke im Rücken. Bei unseren Argumentationen mit unseren 
Mitmenschen stehen wir immer noch ohne den kleinsten Beweis da. Bei unseren „Kämpfen“ mit 
dem illegalen BRD-System stehen wir immer noch ungeschützt, waffen- und energielos der 
Willkür der Verbrecher gegenüber. Es gibt zwar ein paar Wege und Möglichkeiten, um auf Zeit 
zu spielen, doch letztendlich werden Konten gepfändet, Haftbefehle umgesetzt, Druck ausgeübt. 
Und das alles, obwohl die Erdallianz aufgefordert hat, alle illegalen Tätigkeiten einzustellen. 
 
Wie fühlt sich ein Patriot angesichts dieser fehlenden Rückendeckung? Wenn es Wege gibt, mit 
diesem System fertig zu werden und es zu beenden, wieso stärkt die Allianz diese Bemühungen 
nicht? Wir sind doch kurz vor dem Ziel, wieso also nicht alles nutzen, was im Patriotenarsenal 
ist? Viel weniger Arbeit für die Truppen der Erdallianz, oder? Noch einmal: Militär ist der 
einzige Weg, aber über 90 Prozent sind nicht beim Militär. Das sind Fakten! Die Allianz weiß 
alles und hat alles. Also weiß sie auch, wo die Patrioten sind und die, die es noch werden wollen. 
Wir verlangen keinen Schutz, dafür sind wir einfach zu viele, aber eine Rückendeckung wäre 



eine enorme Hilfe. Ein Schreiben, eine Erklärung, ein Beweis, dass alles Illegale von 
„Behörden“, „Ämtern“, „Polizei“, „Gerichten“, „Banken“ geahndet wird. Es wird zugelassen 
(Beweisaufnahme), hat aber direkt und unmittelbar die Konsequenz einer Verhaftung des- oder 
derjenigen durch die MP. Das wäre Rückendeckung, und es würde dazu führen, dass massiv viel 
mehr aufwachen, die uns Patrioten für verrückt erklären. Und die Zeit ist reif für solche 
Aktionen. Die Millionen Soldaten des Erdallianzmilitärs müssen die Millionen Patrioten 
unterstützen, damit diese auch ihren Beitrag leisten können. Sie haben über die letzten Jahre 
Beweise mit gesammelt für nahezu alles. 
 
Was macht ein Truppenteil, hinter feindlichen  Linien, ohne Unterstützung, ohne Versorgung, 
ohne Verstärkung, ohne Munition? Wie lange halten solche Truppenteile durch, wenn sie über 
Funk immer nur hören, dass sie durchhalten sollen, dass alles unter Kontrolle ist? 
Währenddessen verliert die Truppe Mitstreiter an den Gegner oder weil sie desertieren. Wie 
fühlen sich diese Kämpfer? Sie kennen auch den ganzen Plan nicht, sie müssen auch vertrauen 
und glauben. Und sie müssen auch damit klarkommen, dass sie vielleicht für unwichtig oder 
unmündig gehalten werden. Sie haben niedrigere Dienstgrade, die zuletzt Informationen 
bekommen, das ist so. Immer schon so gewesen, aber wie steht es mit ihrer Moral? Ich habe im 
SunTzu nichts gefunden, was mir erklärt, wieso wir Patrioten in diesen Tagen auf eine solche 
Art behandelt werden. Die Taktik ist gewesen, die Wahlen von 2020 und auch Covid zum 
Erwecken zu benutzen. Teilweise Fehlschlag. Leider. Denn nur Wenige haben es begriffen. 
Parallel dazu wird die Zahl derer, die sich im Stich gelassen fühlen, immer größer. Trotzdem 
wird an dieser Taktik weiter festgehalten oder sie wird nur leicht geändert. Es gibt zwei 
Möglichkeiten: Entweder sind wir kurz vor dem Ende der Show oder sie wird endlos so 
weitergehen. Für die, die sich weiter entwickeln konnten, unbeirrt Vertrauen haben, fest 
glauben, gibt es nur eine. 
 
Ich stelle hiermit ins Feld, dass die White Hats, auf einen solchen Unmut bei den Patrioten 
gewartet haben, denn ich bin ganz bestimmt nicht der Einzige, der so denkt. Ich will nicht sagen, 
dass wir auf dem Zahnfleisch gehen, aber ohne Rückendeckung, ohne veröffentlichte 
Teilerfolge, wird es immer schwieriger für uns alle, durchzuhalten. 80 zu 20 hinter den Kulissen 
muss jetzt umgedreht werden! Die Zeit ist reif, liebe Allianz! Ich werde weiter schreiben und 
veröffentlichen, ich werde weiter damit fortfahren, meine Leser im Vertrauen zu halten und im 
Glauben. Ich möchte der sein, durch den sich viele etwas besser fühlen können. Dafür gebe ich 
alles, wozu ich in der Lage bin. Ich lege nicht meine Hände in den Schoß und warte auf Befreier, 
ich gebe alle Energie in meine Texte, damit wir weiter durchhalten können. Und genauso, wie 
die Show enden wird, so wird auch meine Energie irgendwann enden. Doch ich bin mir sicher, 
dass dies erst nach dem Ende der Show passiert. Und dann bekomme ich neue Energie, wir alle 
bekommen dann neue Energie! 
 
WWG1WGA!!! Mani wastete yo! 
Stefan 
Patriot 
 
  



Jeder kommt dran           21.11.2022 
 
Grüße aus Deutschland, liebe Patrioten! 
 
In Deutschland nichts Neues, Leute. Verhaftungen hinter den Kulissen, Deep State Handlanger, 
die mit der Firma BRD und allen Unterfirmen weitermachen, als hätten sie keine Warnung von 
SHAEF bekommen, Klon- und Clownshow in der Regierung. Aufweckprogramm durch die KKR-
Bildzeitung, welches durch die Indoktrinierten völlig ignoriert wird und natürlich immer noch 
Menschen, die völlig verängstigt weiterhin Masken tragen. Müsste die Welt auf Deutschland 
warten, ginge das wohl noch ein paar Jahre. Es sei denn, die Allianz übernimmt endlich die 
Medien und bringt das Militär auf die Straße. Na, vielleicht ist es ja bald soweit. 
 
„Jeder kommt dran!“ gilt nicht nur für Deutschland oder die Deutschen, ich möchte das heute 
mal in drei Kategorien einteilen und ein paar Worte darüber schreiben. 
 
Die erste Kategorie betrifft die oberen und mittleren Ebenen der ehemaligen Pyramide, also die 
wirklichen Herrscher der vergangenen Jahrhunderte und ihre Marionetten in Politik, 
Wirtschaft, Sport und Organisationen. Die Drahtzieher und dunklen Entitäten sind schon 
drangekommen, sie sind weg oder sind geflüchtet. Die Politgrößen, Konzernchefs, Celebrities 
sind auch schon lange dran gewesen, sie sind entweder schon hingerichtet oder warten in einem 
der vielen Gitmos auf ihr Tribunal. Was wir noch sehen sind Schauspieler, Klone, Roboter oder 
CGI, es gehört mit zur Show die bald endet und deren Akte, Regieanweisungen und Schauspieler 
uns auch bald bekannt gemacht werden. Es gibt mittlerweile so viele Vergleichsbilder, die so 
offensichtlich zeigen, dass Masken getragen werden oder dass es computergenerierte Auftritte 
sind, es ist schon zu auffällig. Und ich bin mir absolut sicher, dass die White Hats absichtlich 
Fehler einbauen, denn sie könnten es mit ihrer Technologie sehr viel besser. Also haben sie die 
wirkliche Kontrolle weil sie, bzw. ihre Schauspieler, für die nachfolgenden Ebenen die 
Anweisungen geben. Und ich bin mir auch sicher, dass sie alle Ebenen auch immer noch in 
Sicherheit wiegen. Sie wollen eben jeden bekommen, der mitgemacht hat. Egal in welcher 
Position. 
 
Es kann und wird auch niemand entkommen. Wohin auch? Die Tunnel sind unter Kontrolle oder 
zerstört, die außerirdischen Dunkelkräfte sind auf und davon, also gibt es eigentlich keine 
Möglichkeit mehr, sich vor Verhaftungen zu schützen. Nur noch Kapitulieren und hoffen, dass 
die Taten nicht so schlimm waren. Ich wünschte, die Systemlinge in der BRD würden 
kapitulieren, sie wurden oft genug gewarnt. Aber: Wer nicht hören will, muss fühlen! Und das 
wird kommen! 
 
Die nächste Kategorie sind die Gatekeeper und Egostreichler, die uns mit ihren überzogenen 
Prognosen und Falschmeldungen nochmal verstärkt erwecken sollten und die ganzen 
Handlanger der unteren Mittelebenen bzw. der oberen Unterebenen. 
Die, die Kanäle und Webseiten betreiben, sich stellenweise um 180 Grad gedreht haben, die alles 
übertreiben und überspitzen, was sie tun. Auch hier gibt es Bildmaterial von einigen, anhand 
dessen man erkennen kann, dass sie ausgetauscht wurden. Sie sollen die Erwachenden, die 
einfach noch zu sehr in der 3D-Welt verstrickt sind, die auf alles und jeden hereinfallen, die 
einfach nicht hinterfragen können oder wollen, noch einmal richtig wachrütteln. Die blind oder 
auch sehend wieder einem Anführer folgen, anstatt zu erkennen, dass sie souverän sind und 
alles selbst regeln können. Diejenigen, die immer noch denken, sie wären besser als andere, 
würden durch ihr Wissen, ihre Meinungen und ihren künftigen Reichtum über andere 



bestimmen können, würden über anderen stehen. Es wird keiner mehr da sein, den sie „unter 
sich haben“ können. Alle Menschen, die mit in die neue Welt gehen, die mit ins goldene Zeitalter 
gehen, werden nebeneinander stehen, gleich und gleichberechtigt. Um das in sich selbst zu 
erkennen, deswegen lässt die Allianz alle Gatekeeper noch zu. 
 
Versteht mich nicht falsch, es ist nichts Falsches daran, jetzt gerade einem Gatekeeper zu folgen. 
Genau wie wir Menschen sind auch unsere Seelen unterschiedlich. In unterschiedlichen 
Erfahrungsstufen, denn was wäre das für eine Schöpfung, wenn wir alle gleich wären? Ich weiß 
wirklich nicht, wie das bei dem Event von statten gehen wird, und ehrlich gesagt, möchte ich da 
auch nicht spekulieren. Es gibt genug Thesen dazu: Zeitlinientrennung, zwei Erden, 
Evakuierung auf andere 3D-Welten oder eine 4D-Welt. Erzählt bekommen wir viel, doch wir 
werden es erst dann wissen, wenn es soweit ist. Und nach dem Event hier werden alle es künftig 
auch besser haben, weil ihrer Welt das zutiefst Dunkle genommen worden ist. Es wird noch 
Schlechtes geben, aber nicht mehr so krass, wie es auf der Erde in den letzten Jahrhunderten 
war. Wie sollten wir sonst das Gute erkennen, wenn es keinen Gegenpart mehr gibt? 
 
Und ich weiß nicht, wo ich eingestuft werde, ich finde beides irgendwie spannend. 
Das werde ich schon früh genug mitbekommen. Die zweite Kategorie wird also auch 
drankommen. Aber sie werden ihre Welt aufbauen müssen, sie reparieren, dann weitere 
Lektionen bewältigen und Aufgaben erledigen müssen, die ihnen einen Aufstieg in höhere 
Dimensionen ermöglichen. Sie sind jetzt noch nicht bereit und wussten das auch vor ihrer 
Inkarnation. Wie gesagt, ich fände das auch spannend, ich repariere gerne und baue auch gerne 
neu auf. Und auch ein Neubeginn in einer unberührten 4D-/5D-Welt ist etwas, was ich mir gut 
vorstellen kann und was ebenso spannend ist. Da wir keinen Kontakt zu unserer Seele haben, 
wissen wir es nicht und müssen alles abwarten. Was in jedem Fall unmittelbar kommen wird, 
sind neue Technologien. Im vorigen Jahr schrieb ich mal Artikel darüber und bekam Antworten, 
dass die Einführung ein paar Jahre dauern wird. Glaube ich nicht, denn die sechs Technologien, 
die wir kennen, wurden uns siebzig Jahre nur vorenthalten, sie wurden vor uns versteckt. Es 
gibt sie also schon und sie kommen von einen Tag auf den anderen wieder zu uns. Das muss 
auch so sein, wir brauchen sie! 
 
Die dritte Kategorie verschwimmt ein wenig und hat auch mit der zweiten Gemeinsamkeiten. 
Damit möchte ich ausdrücken, dass sowohl diejenigen, die Währungen haben, oder Edelmetalle, 
oder digitale Assets natürlich umtauschen werden, weil dies ALLES revaluiert. Die Gold- und 
Silberpreise sind manipuliert, ebenso wie die Ratio zwischen den beiden, beides wird also auch 
revaluieren, Silber allerdings mehr. Die ISO20022 wird nur 5 % der Kryptowährungen übrig 
lassen und diese werden auch revaluieren. Wer die Augen und die Ohren offen hält und keine 
Scheuklappen trägt, bekommt dies mit. ZIM und historische Währungen werden revaluieren, 
weil die gesamte Welt vom kabalen Fiatgeldsystem befreit wird. Daher werden auch Menschen, 
die keine ZIM und Währungen haben, davon profitieren. Ich persönlich glaube also nicht mehr 
an hohe Umtauschraten, an Projektraten, an „Straßenkurse“ oder etwas ähnliches. Wieso 
sollten die, die uns alle seit Jahrzehnten ein Möhre vor die Nase halten, ausgerechnet in dieser 
Beziehung Recht behalten? Überlegt doch mal selbst. 
 
Ich tausche meine Währungen um, bekomme ein Vermögen, unterschreibe eine NDA und muss 
90 oder 180 Tage Stillschweigen bewahren. Was machen denn die anderen Menschen in dieser 
Zeit? Läuft deren Welt einfach so weiter? Wozu dann das Event? Damit ich nach 90 oder 180 
Tagen wie ein großer Zampano die Welt mit retten kann oder darf? Damit Menschen zu mir 
aufsehen, weil ich ein Menschenfreund bin und Gelder verteile? Oder vielleicht, damit ich eine 



Art neue Elite aufbauen kann, von der wieder andere anhängig sind, die keine Währungen 
hatten? Ich glaube auch nicht, dass der RV, der GCR so ablaufen wird, wie es uns schon so lange 
erzählt wird. „Wer einmal lügt, dem glaubt man nicht!“ Und alle haben bisher gelogen, ich 
brauche da keine Namen nennen, ihr wisst, wen ich alles meine. Ich glaube, dass „Jeder dran 
kommt“, wirklich jeder! Ob es nun die 3D-Zeitlinie oder die andere 3D-Welt ist oder die eine 
Welt, jeder kommt damit dran, sein Leben zu verbessern, sei es durch Geld oder sei es durch 
neue Technologien. 
 
Ich habe so tolle Menschen kennengelernt, Menschen mit Herz, weise Menschen, Menschen, die 
für andere ihr letztes Hemd geben würden, die aber keine Währungen haben, keine Edelmetalle 
und keine ABDC. Sollen die sich etwa jemandem unterordnen? Bekommen die 90 oder 180 Tage 
nichts? Warum? Bloß, weil sie aus irgendwelchen Gründen, die wir nicht kennen, sich keine 
Währungen zugelegt haben für einen Umtausch? Vielleicht spüren diese Menschen ja instinktiv, 
dass wir Geld nicht mehr lange brauchen werden? Niemand kann uns verbindlich sagen, ob wir 
noch Geld brauchen in der Zukunft, ob wir etwas bezahlen müssen und wie viel es kosten wird, 
wenn ja. Was ist, wenn Geld viel schneller verschwindet, als wir es ahnen? Geld ist Energie, und 
je nachdem wie ich sie einsetze ist es gut oder schlecht. Aber es ist und bleibt Energie. Wenn ich 
tausche, brauche ich dazu noch Geld? Und nehmen wir mal freie Energie. Was ändert sich nicht 
alles dadurch, wenn niemand mehr für Energie bezahlen muss? Ich zähle das jetzt nicht alles 
auf, aber bedenkt mal, wie wir künftig heizen werden. Niemand muss mehr Gas, Heizöl oder 
Holz verfeuern, auch nicht in großen Betrieben. Alles kann mit freier Energie betrieben werden. 
KOSTENLOS! Überlegt mal: Warum wurde uns denn gerade das vorenthalten? 
 
Wie das alles ablaufen wird, kann ich euch nicht sagen. Niemand kann das! Deswegen ziehe ich 
mich auch auf neutral zurück und halte mich aus allen Prognosen heraus, gebe keine Energie 
mehr in irgendetwas, was mit RV, GCR oder anderem zu tun hat. Ich beobachte, und je mehr ich 
beobachte, desto deutlicher wird das Bild, dass JEDER DRAN KOMMT! Es wurde schon so oft 
geschrieben und auch von „Q“ gedropt, dass SIE ALLES HABEN. „Wir haben alles“, was gibt es 
da nicht zu begreifen? Alles über jeden von uns. Deswegen muss sich auch niemand irgendwo 
registrieren für einen Umtausch. Wir bekommen schon Info, wenn es soweit ist. Und andere 
bekommen eben ihr Einkommen auf andere Art. Ein Grundeinkommen oder regelmäßige 
Auszahlungen vom Kollateralkonto. Niemand wird vergessen oder versäumt etwas, was er 
bekommen soll, und niemand muss jemandem folgen oder wird von jemandem abhängig sein. 
Das wird immer deutlicher für mich. Was mich immens freut ist, dass viele meiner Kontakte das 
auch so sehen und mir beipflichten. Sie berichten mir, dass sie viel entspannter und ruhiger 
geworden sind, nachdem sie nur noch beobachten. Die können sich auf ganz andere Dinge 
fokussieren, beispielsweise auf den Energieentzug des sterbenden BRD-Systems. Und sie können 
ihr Vertrauen stärken, weil sie wissen, dass jeder dran kommt. 
 
Erstens kommt es anders, zweitens als man denkt oder es einem erzählt wird. 
Wir wissen, dass wir nichts wissen. 
Vertraut dem Plan. 
Das Beste kommt zum Schluss. Nicht nur für ein paar, sondern für ALLE! Jeder kommt dran! 
Patrioten, haltet noch ein wenig durch, haltet die Linie und glaubt an ein gutes Ende der Show. 
Gebt nicht auf, das ist keine Option und wäre jetzt auch dumm. 
 
WWG1WGA!!! Mani wastete yo! 
Stefan 
Patriot  



Publikationen auf: 
https://t.me/stefansrudelinfos 
https://www.stanmer.eu/ 
 
Artikelsammlungen in Buchform bestellbar auf: 
https://www.epubli.de/shop/autor/Stefan-Reichardt/40621 
 
Wenn ihr möchtet, sendet mir gute Gedanken, oder betet für mich. 
Wer kann und möchte, darf mir auch eine Spende zukommen lassen. 
Ich danke euch für eure Unterstützung in jedem Fall! 
Vorläufiges Stiftungskonto: DE20 5866 0101 0001 0938 51. 
 
Für die, die sich schon im weltweit aufblühenden Stellarnetzwerk (XLM) befinden, gibt es eine 
andere Spendenmöglichkeit. Ihr könnt, wenn ihr möchtet, 
Stellar (XLM) an mich schicken: 
GB3YWJY5STYDXQYZTLX6DRJ2G2NLKQ5GTC6XWCMHXFFU7NBBUECWLTHV          ist die 
Adresse für mein XLM-wallet auf LobstR 
 
Ein Riesendankeschön für die bisherige Unterstützung! 
Ihr seid großartig und in meinem Herz! 


